
Mail an Gemeinderat Manfred Dengler, Fraktion „Grüne“, vom 23. November 2024
Betreff: Gemeinderatsitzung "Haushaltsvorberatung" vom 23. November 2024 - 

hier: Brand meiner Scheunen und 
die dadurch von Ihnen geäußerte - angeblich erzielte – "Entspannung"

Von: ARCHEVIVA [mailto:archezeit@gmx.de] 
Gesendet: Samstag, 23. November 2024 21:35
An: 'manfred[...]dengler.de'
Cc: 'bürgermeister keltern bochinger steffen jörg'; 'p.wurster@keltern.de'; 'geschäftsstelle 
gemeinderat keltern'
Betreff: Gemeinderatsitzung "Haushaltsvorberatung" vom 23. November 2024 - hier: Brand meiner
Scheunen und die dadurch von Ihnen geäußerte - angeblich erzielte - "Entspannung"

Betreff: Gemeinderatsitzung "Haushaltsvorberatung" vom 23. November 2024 - hier: Brand meiner 
Scheunen und die dadurch von Ihnen geäußerte - angeblich erzielte - "Entspannung"

Sehr geehrter Herr Manfred Dengler,

- in Cc Herr Steffen Jörg Bochinger, Bürgermeister der Gemeinde Keltern, Herr 
Patrick Wurster, Feuerwehrkommandant Keltern, Frau Sonja Zilly, Geschäftsstelle 
Gemeinderat Keltern -

- in Bcc Frau Christin Grüne, Herr Robin Bischoff, Herr Sven Helfrich, Frau Ina 
Leibeck und Frau Simone Hils (WIW) -

aus der heute Vormittag zwischen 09:00 Uhr und 12:07 Uhr stattgefundenen 
öffentlichen Gemeinderatssitzung im Saal des Rathauses in Ellmendingen unter Leitung
von Bürgermeister Steffen Jörg Bochinger wurde mir von einer anwesenden Person 
mitgeteilt, Sie hätten sich bzgl. der innerörtlichen Bebauung auch zu der Situation des 
Scheunenbrandes in der Mühlbachstr. 31-33 in Weiler kurz vor Ende der Sitzung 
geäußert.

Gemäß der mir zugetragenen Information sollen Sie gesagt haben, dass sich durch den 
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Brand der Scheunen die Situation in Weiler "entspannt" habe mit dem Zusatz „Jetzt 
haben wir ja freie Fläche.“. 

Hierzu möchte ich Ihnen mitteilen, dass sich diese Scheunen im Miteigentum von mir 
und einer weiteren Person befinden und dass ich den Brand hautnah miterlebt habe. 

ð  Sollten Sie daher der mir zugeleiteten Aussage nichts entgegensetzen können, 
würde ich gerne von Ihnen in Erfahrung bringen wollen, was Sie an einem Brand von 
zwei Scheunen, der überdies schon auf die Nachbargrundstücke drohte überzugehen, 
als "entspannt" betrachten.

Überdies soll aufgrund Ihrer Äußerung  joviales und süffisantes Verhalten einiger 
Gemeinderäte hervorgerufen worden sein. 

An dieser Stelle würde ich gerne wissen wollen, ob die Reaktion der Gemeinderäte 
durch Ihre Äußerung von Ihrer Seite aus hatte provoziert werden sollen oder ob die 
getätigten "Lacher einiger Gemeinderäte" dann doch rein "zufällig" waren.

ð  Sollten diese aufgetretenen Reaktionen von Ihnen initiiert worden sein, so würde 
ich Sie bitten, sich auch hierzu zu äußern.

Ich würde gerne verstehen wollen, was zum einen "entspannt" sein soll im Angesicht 
eines solchen Großbrandes, der über vier Tage dauerte und mehrere Menschenleben in
Gefahr bringt und gebracht hat und der von vielen Feuerwehrleuten und weiteren 
Einsatzkräften einen extrem hohen körperlichen Einsatz und hohe mentale Stabilität 
und Stärke fordert, und zum anderen würde ich gerne wissen, was daran lustig zu sein 
scheint.
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Gerne erwarte ich Ihre Antwort und werde diese, falls von Ihnen gewünscht, an die 
Mitlesenden in Cc und in Bcc weiterleiten.


